

Des marcheurs sous la pluie



Photo Émilie Jost

C'était un week-end quelque peu arrosé pour la 42e marche populaire de Koestlach. Mais le sourire des organisateurs et la bonne humeur des marcheurs ont vite fait oublier le mauvais temps. Ils étaient environ 730 à se balader samedi et dimanche sur les parcours de six et dix km tracés aux alentours de Koestlach et Bendorf. C'est un peu moins que l'année dernière (un peu plus de 1000 participants), mais une belle réussite tout de même pour cette édition 2015.